

# JWI

## Kanit Binmas Polsek Cidaun Jalin Silaturahmi dengan Tokoh Masyarakat Desa Jayapura melalui DDS

Cianjur - [CIANJUR.JWI.OR.ID](http://CIANJUR.JWI.OR.ID)

Sep 18, 2024 - 21:53



**Polres Cianjur** – Dalam rangka menjaga hubungan baik serta meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Kanit Binmas Polsek Cidaun, Aiptu Wanwan Kustiawan, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Desa Jayapura, Kecamatan Cidaun. Kegiatan yang digelar pada Rabu (18/09/2024) ini melibatkan sejumlah tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda, serta warga setempat.

Aiptu Wanwan Kustiawan menyampaikan pentingnya sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. "Melalui silaturahmi ini, kami berharap dapat terus membangun kepercayaan serta mendengarkan aspirasi dan masukan dari warga untuk bersama-sama menjaga keamanan wilayah," ujar Aiptu Wanwan.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cidaun IPTU Yudi Heryanadi, S.H., mengungkapkan bahwa kegiatan DDS ini merupakan salah satu upaya Polri dalam mendekati diri dengan masyarakat serta memperkuat komunikasi guna mencegah potensi gangguan keamanan.

"Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan masyarakat dapat lebih proaktif dalam melaporkan situasi yang mencurigakan atau potensi konflik yang ada di lingkungannya. Kami selalu terbuka untuk menerima masukan dan siap untuk memberikan solusi terbaik," tegas IPTU Yudi Heryanadi.

Kegiatan silaturahmi ini mendapatkan sambutan hangat dari warga Desa Jayapura. Mereka mengapresiasi kehadiran pihak kepolisian yang rutin menyapa dan mendengarkan keluh kesah masyarakat. Selain itu, Aiptu Wanwan juga mengajak para tokoh masyarakat dan warga untuk tetap menjaga kerukunan serta menjauhi tindakan yang berpotensi memicu konflik sosial.

Kegiatan DDS ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Cidaun untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban wilayah, sekaligus mempererat hubungan dengan masyarakat.